
２月
13日（水）、第２回学

校評議員会を行いました。
グローバル人材を育む小

中連携英語教育推進事業及
びイノベーション・コース

ト構想事業の一環として、
本町教育に深いご理解とご

指導をいただいている宮城
教育大学特任准教授のアリ

ソン先生をお招きして、英
語の授業を行っていただき、

学校評議員の皆様にもその
様子を参観していただきま

した。その後、校長室で今
年度の教育活動や学校評価

アンケート結果について説
明させていただきました。 評議員の皆様からは、授

業参観で気づかれた点や今
年度の取組へのご助言をい

ただきました。・運動部・体力向上策をど
う講じているか。

・少人数を生かして丁寧な
指導を行っている。

・ノー原稿と大きな声で堂々
と発表していた伝統が最近

感じられなくなっている。
評議員の皆さんからは、 子どもたちの頑張り、先生

方の真剣な姿勢を評価して
いただきました。なお、学校再開以降学校

評議員を務めていただきま
した渡部由美様は、今年度

をもって退任されることに
なりました。これまでのご

尽力に感謝申し上げます。
２月
21日（木）、日頃より

大熊中学校を支えてくださ
る方々をお招きし、「感謝を

伝える会」を行いました。
生徒代表七海さん（３年）

の感謝の言葉を紹介します。
 
「学校生活を振り返ると、

たくさんの方々にお世話に
なっているのだと、改めて 実感します。毎朝欠かさず、車の誘導

や登下校の安全確保をして
くださる一箕地区交通安全

指導員の方々。読書に親し
めるように本の手入れや読

み聞かせをしてくださる図
書ボランティアの方々。心

のこもった手作りの贈り物
やお祝いのメッセージをく

ださる田村さん。常に見守
り温かい言葉をかけてくだ

さる小林さん。安全を心が
けるスクールバスの運転手

さん。細やかな気配りをし
てくださる添乗員さん。学

校行事に足を運んで私達に
励ましの言葉をかけてくだ

さる学校評議員の方々。体
育館やテニスコート、グラ

ウンドを貸してくださり、 私たちが活動できるようお
力添えくださる会津大学短

期大学部長様。連携事業で
専門的なことを教えてくだ

さる大学の先生方。
多くの方々から数え切れ

ないほどの温かいお気持ち
を受け取っています。本当

にありがとうございます。
私たちは、これからも皆さ

んへの感謝の気持ちを忘れ
ず、頑張っていきます。」
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大熊中学校だより

平成３０年度重点目標 「自分の目標をもち、最後までやり抜く生徒」
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